

Aux présidentes et présidents d'organisations alumni,  
ainsi qu'aux autres cercles d'intéressés

Berne, le 17 juin 2022

### **Lettre de session d'Andri Silberschmidt**

Chères-ers présidentes et présidents,  
Mesdames, Messieurs,

La session d'été du Parlement vient de s'achever. De nouvelles décisions ont été prises en matière de politique de l'éducation.

Le Conseil national a adopté le postulat «Pour l'égalité des chances et le soutien de la relève scientifique». Ainsi, le Conseil fédéral est chargé par la Chambre haute de rédiger un rapport détaillé dressant un état des lieux de la relève académique dans le corps intermédiaire de toutes les hautes écoles suisses.

Le Conseil national a approuvé une motion de sa Commission de la science, de l'éducation et de la culture intitulée «Programme suisse pour une recherche et une innovation d'excellence». Le Conseil fédéral y est chargé de mettre en place un programme complet pour la Suisse afin d'attirer les meilleurs chercheurs et les meilleures start-ups du monde. En outre, il a adopté de justesse la motion «Mesures urgentes en faveur du pôle suisse de recherche, de formation et d'innovation» de la Commission de politique extérieure. Celle-ci demande au Conseil fédéral de mener des négociations avec l'Union européenne afin que la Suisse soit immédiatement associée à Horizon Europe, Erasmus+, etc. en tant que pays tiers. Une augmentation de la contribution à la cohésion devrait y aider. Le Conseil des États est saisi des deux motions.

Le Conseil des États ne s'est pas encore penché sur le «Professional Bachelor». La motion «Équivalence des diplômes de la formation professionnelle supérieure», adoptée par le Conseil national lors de la dernière session, n'a pas encore été mise à l'ordre du jour de la Chambre basse.

Peu avant la session, le Conseil fédéral a adopté le message relatif à l'initiative sur les soins infirmiers à l'attention du Parlement. L'«offensive de formation» vise à promouvoir la formation en soins infirmiers. Les personnes qui suivent une formation en soins infirmiers dans une haute école spécialisée seront aidées financièrement si nécessaire. Les hautes écoles spécialisées reçoivent des subventions afin d'augmenter le nombre de places de formation.

Lors de la dernière semaine de session, j'ai eu le plaisir d'accueillir mes collègues du comité directeur de HES SUISSE au Palais fédéral. Après un repas en commun, je leur ai montré les principaux locaux où j'exerce mon activité politique dans la Berne fédérale.

N'hésitez pas à me contacter si vous avez des questions ou des suggestions.

Meilleures salutations



Andri Silberschmidt  
Président HES SUISSE, Conseiller national  
[LinkedIn](#) | [Instagram](#) | [Twitter](#)

Plus d'informations sur [www.hessuisse.ch](http://www.hessuisse.ch)